
２００９．９．２A

2009.09.02

さっき、 書いた⽇記はなんで⾒えないのです。。 どこにあろのかな〜〜〜
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



到着

2009.09.02

東京に到着しました。 いまは九⽉⼆⽇です。 昨⽇海に⾏きました。あそこにかわいい⼦供がいっぱい ですよ〜〜
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



学校につきました

2009.09.07

2009.9.7 学校につきました。 ⼀年3組にいきました。わたしを加えて31⼈です。 なんか男の⼦たちは恥ずかしそうです〜〜〜〜 ⼥の⼦たちはとても熱⼼です。部活はまだ決
めていませんけど、 ずっと「テニス部に⼊って」といわれました、みんなもかわいいですよ。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



新しい家族の紹介

2009.09.07

ええと おととい⾚坂さんの家に着きました。 お姉さんはやさしくてかわいいですよ。またお姉さんもｇａｃｋｔさんが好きです。。。。うれしい︕︕︕ ゆかさんは来年もわた
しと同じ学校に⼊るつもりです。きのう、 ⼀緒に近所で散歩しました。近くに⾺を飼うところがあるそうです すごいですね..... また直哉くんもかわいい、きのうずっと野球を
練習して、また試合があるそうで、とても疲れそうです。 ｌｏｖｅはおとなしい⽝だと思って、きのうちょっとあそびました。わたしが好きそうですよ〜〜〜〜
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



⾷べ物

2009.09.07

陽⼦お⺟さんは料理がとても上⼿ですよ、 到着の⽇は関⻄焼きが⾷べました。そして⽜丼、⿂、煮物、。。。。とてもおいしいですよ。 。。。そういえば今⽇の弁当はなんで
すか。。。知りたい。。。 荷物もうつきましたそうですけど寮につきました、カメラがもらっら、写真をとりましょうか。 みんなは料理のしゃしんみたいか︖︖︖︖︖
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



寮にはいりました

2009.09.17

今週寮に⼊りました。 ⼀⼈部屋です。 毎⽇寮から２０分歩いて学校へ⾏きます。 部屋は広いで、⼀階にあります。寮に⾷堂もあるし、料理がとてもおいしいです。 ⼟曜⽇ま
たいえに帰って、⽇曜⽇寮に⾏きます。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



授業について

2009.09.17

数学と化学、とても簡単です。でも国語と社会ぜんぜん分かりません。。。。。 英語は普通の程度だと思っています。。。。でも発⾳はちょっと。。。。。。。 みんな体育が
強いです。。。授業の時、ずっとはしって。。。 さっき体育の授業です、私３０分3200M⾛って、とても遅いですけど。。 でも先⽣はやさしくて、（⾃分のスピーとでいい）
と⾔って 。。。 私も強くなりたい。。。。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



買い物

2009.09.17

先週⽇曜⽇の時、京都へいきました、京ｆａｎというスーパーです。 やっと（ｙｏｓｈｉｋｉ）を⼿に⼊れました。。。とても楽しかった。。。でも2300円､⽇本の本は本当
に⾼いですね 帰るときゆかちゃんは古本のお店へ⾏きたいといって、 そして古本を買いにいきました。。。 。。。。。。。。。。。。 。。。。。。。。。。。。
。。。。。。。。。。。。 。。。。。。。。。。。。 。。。。。。。。。。。。 ついにｇａｃｋｔさんのｃｄをかいました。。。。 たかいです。。。 ｐｓ︓学校の図書館に
司⾺遼太郎の⼩説がとても多いです。。 よかった︕︕︕︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



体育祭

2009.09.28

んんん 先週は連休ですから､⽇記をかきませんでした。。 先週の⾦曜⽇は体育祭です。。 わたしも台⾵の⽬と⽟⼊れと。。。(名前が忘れちゃった）を参加しました。 わたし
がｃグルウプをはいて最後優勝しました。。。 体育祭はとても⾯⽩いです。 部活を参加する⼈はとてもおもしろい形ではしりました。。 男⼦バレイ部も⼈は⼥⼦⾼校⽣の制服
を着て､とてもかわいいです。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



インフルエンザ

2009.09.28

きょう学校でインフルエンザが出たそうです。 新型Ａですよ。。 でもみんなはあんまり怖くない。。。 ちょっと熱がある⼈は家にかえって、急に⼈がすくなくなった。。 ち
ょっとさびしい感じ。。。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



寒い....

2009.10.09

今は１０⽉９⽇です。 もう、冬がきた感じ､とても寒かったです。 来週は絶対にズボンをはきます︕︕︕ やっぱりやまのなかで寒いです。。 昨⽇台⾵のせいで､休みまし
た。。 寮で奈々ちゃんと⼀緒に中国語の会話を練習しました。 全然マンガを読めないわたしはきのう三冊のマンガをよみました。。ななちゃんに借りたのです。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



三味線と琵琶

2009.10.14

先週の⼟曜⽇､近くのまつりをみしました。近所の⼈みんな集まりました。とてもにぎやかです。担任の⾼屋先⽣と⼀緒に⾏きましたのです。。。⾼屋先⽣は歴史に興味があっ
て、祭がすきだそうです。。 わたしはいろいろなかわいい記念品を買いました。。とても楽しかったです。 ⽇曜⽇は天理教分会９０周年記念祭で琵琶を演奏しました。 最初は
短い⼀曲と⻑い⼀曲を⽤意しました、でも会場にいてから、突然＜短い⼆曲をお願い＞と⾔われました。 びっくりしました。まあまあ仕⽅がないから最後はほかの曲をひきま
した､演奏の時ずっと緊張して、無事におわりました、本当に良かったです。 ⽉曜⽇は三味線の授業をうけました、なかなか むずかしかったと思います。いま⼀⽣懸命に練習
しています。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



京都の時代祭り

2009.10.28

先週時代祭りへ⾒に⾏きました。 歴史の有名⼈がほとんど出ました。 織⽥信⻑とか豊⾂秀吉とか、また静御前とか⼩野⼩町とか、みんな着物を着いて、⾺もなんＳ⼗匹います
よ︕︕︕ 京都市⻑もでました。ちょっとびっくりしました。 でも、新撰組の⼈達はいませんでした、ちょっと残念です。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



祇園⼩唄

2009.10.28

先週の⼟曜⽇、また三味線の授業があります。祇園⼩唄と⿊⽥節ふたつ曲を習いました。うまくいったら、来⽉津軽三味線の授業にはいれますよ。よかった。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



⼀期⼀会

2009.11.04

昨⽇、市役所に⾏うふるさと祭に琵琶を演奏しました。 天気がとても寒かったです。１０度ぐらいかなあ。。 だから、ずっと⼼配して、意外の事故が起きたらどうするのか
（以前は演奏の途中、絃が切れたことがありますから） 会場へいってみだら、露天会場です︕︕︕ みんなダンスとか歌とかしていますが楽器演奏する⼈は⼀⼈もありません。
最初は三味線と琴の演奏会だとおもっていますが、びっくりしました。 演奏する時、寒い⾵がすっと吹いています、指はだんだん冷たくなって、うごけないようになりまし
た。本当に怖いです。 お客さまは４００⼈ぐらいですが、祭に⾒に来た⼈全部1000⼈ぐらいかなあ。もし失敗したら、⼤変ですよ。 曲は３分の⻑さで、本当に良かったです。
指が完全に動かなくなるまえに終わりました。 もし５分の曲を選んだら、たぶん最後まで出来ませんかなあ。 演奏は本当に⼤変な事です、意外状況がつぎつぎ出て、とても緊
張して疲れました。でも、演奏も本当に楽しかったのことです、わたしの演奏を聞いている⼈はほとんどお年よりです、琵琶の曲を聞くの機会は⼀⽣にこの⼀回だけあるかもし
れません。だから私は⼀⽣懸命頑張って、いい曲を聞かせたいです。それも⼀期⼀会ということでしたかなあ。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



皆さん本当に申し訳ございませんでした。

2010.02.04

⻑い間にずっと⽇記を書きません、本当に申し訳ございませんでした。 いつも放課後に書きますが、⼗⼀⽉から、正式部活をはじめましたから、あまり時間がなくなりまし
た。 （家にいる時全然⽇記書きたくないなあ〜〜） それに困ったことも次々来ました。 だから、⽇記を⽌まりました。 これから⽇記再開するつもりです。 この間のことはま
た書きます。本当にいろいろなことが起きましたなあ。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



ラーメン

2010.02.04

お正⽉に中国⾵ラーメンを作りました。 トマトスープと鶏⾁のラーメンです。 （最近あまり料理を作ってないから、なんか⼀時間かかりました。）でもお⽗さんに（おいしく
てイタリア⾵がする）といわれました、うれしかったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



お⺟さんが作ったおせち料理

2010.02.04

とてもきれいです。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



バナナと最近の私

2010.02.04

このバナナ︕︕︕︕ 部活の正式作品です。２２時間ぐらいかかりました。 このわたし︕︕︕︕ 先回ふるさと祭りに演奏したあと、謝⾦としての京北商会のチッケとをもらいま
した、だからこのチッケとを使って近くのお店に、新しい髪形を作りました。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



初めての三味線演奏

2010.02.04

先週の⼟曜⽇に南丹市の⼩学校に三味線を演奏しました、私と先⽣⼆⼈⼀緒に弾きました、曲は津軽じゅんがらと津軽甚句と祇園⼩唄です。緊張するからたくさん間違えまし
た、でも誰もきついていないそうです。 三味線の前に琵琶も弾きました、三つの曲なんです、中国の古い曲と⺠族の曲と⻄洋の曲です。全⼒に弾いて、あまり興味がなさそう
な⼦供たちもだんだん集中して、本当によかったです、また琵琶の材料や弾き⽅についても紹介しました。 最後帰る時、⼀⼈の⼆年⽣みたいな男の⼦がずっと私の顔を⾒てい
ます、私は（こんにちは）とあいさつして、なんか相⼿に（喋った︕）といわれました、もちろん喋れますよ＾－＾。ちょっと失礼ですけど、本当にかわいいな⼦ですなあ。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



先回ふるさと祭りの写真

2010.02.04

この写真をみると、指が冷たくなりました、あの時思いたしました。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



耐久⾛

2010.02.04

これは⼗⼆⽉のことかな。。。。 15キロ完⾛しました（男⼦は20キロ）、150⼈（⼥の⼦）の中101位です、九時半から11時40分ぐらい着きました︖︖とても疲れましたか
ら、時間があまりわかりません。 友達のトヨトヨは（⾛るだけ考えて、時間も流れますから）私に⾔ってから、こわくなくなりました。途中会った先輩や友達からの（がんば
れ）がずっと聞こえます、とても感動しました。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



倒⽴〜〜〜〜〜

2010.03.01

  先週⽊曜⽇は本学期最後の体育授業です。体操の発表があります。たくさんの動作のなかに五つの動作わ選んで組み合わせて発表します。私は体育が苦⼿なんですが、最初
に前転後転だけできて、五つの動作が全然⾜りないです(同じのはダメなんです）。でもクラスに⼤体みんなもできますから、てんちゃんもみんなのようにきれいに発表したい
です︕︕︕   だから⼀⽣懸命頑張って、倒⽴前転と開脚後転を練習しました。先先週からやっと倒⽴前転ができました︕︕︕ここに来る前に⾃分は倒⽴とか全然考えられま
せんね。。。倒⽴できて本当に嬉しかったです。   発表の⽇はちょっとお腹が痛かったですが（緊張過ぎたのせいかな）、でもそれは本学期最後の体育授業ですから、もう
⼀回発表のチャンスがありません、ずっと頑張って練習してこの成果はどうしてもみんなに⾒せたいです。。。最後はやっぱり発表するようにしました。。。   正式発表に
難しいの倒⽴前転と開脚後転が出来ましたが、逆に得意の⽔平バランスがあまり出来てないです。でも、終わる時先⽣にほめました（てんちゃんもようがんばったな）と⾔われ
てとても嬉しかったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



試験三⽇⽬、雪降りました。

2010.03.09

きょうは保健と現社の試験です。保健はまあまあできましたが、現代社会なら時間全然⾜りません。たぶんまた50点かな。。 ３⽉また雪があることはちょっと嫌な気がします
よね。。 明⽇は理科と英語です。。。ヤバイなああああああ
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



部活作品

2010.03.12

試験がやっと終わりました。よかったですね︕、成績のことはあと報告しますが、、まず最近の作品を⾒せます︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



部活作品

2010.03.12

最近デッサンやってます、中国にいる時全然勉強したことがありませんが、だんだんよくなってきました。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



部活作品

2010.03.12

右は先⽣の彫刻作品で、まだ未完成ですが、とても上⼿でしょう︖
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記



試験点数

2010.03.12

得意の数学は146点（満点150）です。（どうしても計算ミスがあるから）。とても簡単で、トップになった。 化学の有機化学はちょっと⼤変ですが（⽚仮名いっぱい）、がん
ばって9割の点数取りました。（平均7.5割） 保健にたくさん時間を使いましたが、84点だけ取った。（平均80点） 現代社会みんなも難しいとおもうから、平均63点、私68
点、とても満⾜だと思って。。。。笑 国語は⼀番だめの科⽬110点満点私54点取った、（平均68点）あまりよくないですが、でも国語に時間を使いませんから、そんな結果も
いいわ。 英語は69点、普通の感じかな。 来る前にずっとこちらの学⼒に、⾃分はここの授業ができるかどうかついて知りたいです、今私の点数を⾒たら、だいたいわかりまし
たよな。 数学とか理科とか全然⼤丈夫と思います、英語は⼈によって違いますが（中国にいる時私の英語はあまりよくないのです）ほかの科⽬は平均以上もむずかしくないで
す。これからの留学⽣たちも安⼼してください。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 靖宜さんの⽇記
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